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Je crois qu'on va commencer aujourd'hui comme on avait commencé le Sabbat dernier, après quoi 
nous allons continuer dans la série intitulée Exercer l'Amour de Dieu avec maintenant la 4ème Partie.  

Mais donc tout d'abord, je pense qu'évidement il est important de nous tenir à jour sur les nouvelles 
récentes et ce que nous voyons arriver dans le monde. Et il faut bien comprendre que dans certains cas 
les choses ne sont pas comme un grand nombre de gens essayent de les présenter, mais je vais juste 
commenter en même temps que je vous lis ces articles. 

Et ce n'est qu'une sélection de la semaine dernière. Juste quelques-uns, mais le premier nous dit: 
"Officiel Russe: des drones Ukrainiens frappent un dépôt pétrolier 
en Crimée"  Je ne sais pas combien d'entre vous ont vu ça aux infos. De temps à autre ils vous 1

montrent ce genre de choses dans les infos. 

Mais beaucoup plus important que ça, un peu plus tard dans la semaine avec ce qui s'est passée au-
dessus du Kremlin. Quand vous voyez deux drones se faire détruire au-dessus du Kremlin, vous vous 
demandez vraiment ce qui se passe? Ils essayent d'accuser les États-Unis, ou l'Ukraine, mais personne 
ne sait qui est responsable. Et donc vraiment une situation bizarre. Mais c'est le genre de choses, à 
faire les idiots comme ça, qui peut pousser cette guerre à devenir quelque chose de bien pire. 

C'est ce qui est très mauvais dans des cas comme ça. Et s'ils l'ont fait comme une "fausse alerte", en 
d'autres termes, ils l'ont fait eux-mêmes ce qui pourrait aussi très bien être le cas, quand vous voyez le 
genre de folies que les pays sont prêts à faire, et les raisons pour lesquelles ils les font. Ça montre 
l'instabilité du monde en ce moment. 

Et je ne sais pas s'il y en a parmi vous qui ont regardé ça ce matin, une partie du couronnement du roi 
Charles. C'était vraiment un symbole important du temps où nous sommes, si vous voulez, d'être 
couronné assis sur le même trône où tant de rois avaient été couronnés avant lui. Et puis sous le trône 
se trouvait la pierre qu'ils avaient ramené d'Ecosse pour le couronnement. Tant de choses historiques. 
Bien entendu, ils n'ont pas parlé de la pierre, mais de bien d'autres choses. Parce qu'ils n'ont aucune 
idée. Impressionnant de voir ce qui nous a été donné de savoir. 

Un autre article: "…La Dédollarisation Passe À La Vitesse Supérieure."  2

L'article dit, "Le dollar Américain est essentiel à la projection de la 
puissance mondiale des États-Unis, mais en 2022, la part du dollar 

 h#ps://apnews.com/ar1cle/russia-ukraine-war-crimea-drone-29218ed006a79c4b0629688ce4820cc81

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli1cal/escobar-de-dollariza1on-kicks-high-gear2
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dans les monnaies de réserve a glissé 10 fois plus vite que la 

moyenne des deux dernières décennies…" "Il est maintenant établi que 
le statut du dollar Américain en tant que monnaie de réserve 

mondiale s'érode."  

"Notamment, bon nombre de ces échanges impliquent des pays BRICS – 
et bien d'autres." C'est là ce qui est étonnant: "Au moins 19 nations ont déjà 
demandé de joindre le BRICS+, la version étendue de la grande 

institution multipolaire du 21ème siècle, dont les membres fondateurs 

sont le Brésil, la Russie, l'Inde et la Chine, ainsi que l'Afrique 

du Sud." 

"Les BRICS, en ce moment, sont déjà plus pertinents pour l'économie 
mondiale que le G7." Ce qui est une déclaration assez stupéfiante. Et puis on lit "Les 
dernière chiffe du FMI révèlent les cinq pays BRICS actuels, 

contribueront à hauteur de 32,1% à la croissance mondiale, contre 

29,9% pour le G7." Et donc à cet égard, ils les ont déjà dépassés. Dans peu de temps ils vont 
avoir une réunion, je ne suis pas sûr si ça fait partie d'un de mes articles, où ils discutent de permettre 
à d'autres pays de se joindre pour s'agrandir. Et donc ça va les rendre encore plus forts. 

Et ça nous dit, "Avec l'Iran, l'Arabie Saoudite, les Émirats Arabes Unis, 
la Turquie, l'Indonésie et le Mexique, comme nouveaux membres 

possibles, il est clair que les principaux acteurs du sud commencent 

à se concentrer sur l'institution multilatérale par excellence, 

capable de briser l'hégémonie Occidentale."  

Donc là encore, ils veulent évidemment remplacer l'influence du pétrodollar, et faire du commerce 
entre eux avec d'autres monnaies. Et donc le moment de vérité est arrivé. C'est le genre de chose qui 
conduit facilement à une guerre, rien que ça. Et peut-être aussi les raisons pour lesquelles certains 
politiciens insistent à pousser dans une certaine direction. Ils poussent la Russie ainsi que d'autres 
pays. C'est malheureusement le genre de choses qui est arrivée souvent dans l'histoire, quand un pays 
déclenche une guerre pour détourner l'attention de certaines choses, afin de rester au pouvoir. 

Encore un autre: "Les États-Unis équipent leurs avions de combat au Moyen-
Orient avec des bombes anti bunker, contre l'Iran et la Syrie"  ils sont 3

une menace là-bas, ils envoient leurs bombes anti bunker. Je ne sais pas si vous savez ce que c'est, 
mais ces bombes peuvent pénétrer très profondément dans la terre et détruire les installations cachées, 
comme ils ont en Iran avec leurs installations nucléaires sous-terraines. 

 h#ps://www.debka.com/us-arms-warplanes-in-mid-east-with-bunker-buster-bombs-vs-iran-syia/3
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Encore un autre: Les États-Unis Installent Des 'Capteurs Atomiques' À 

Travers l'Ukraine Pour Détecter L'utilisation De Bombes Nucléaires 

Ou Sales Par L'Armée Russe"  Ceci provient d'EurAsian Times. "les États-Unis 4

installent un réseau de capteurs à travers l'Ukraine pour détecter 

une éventuelle explosion nucléaire et des poussées de radiations. 

Les capteurs seront capables de détecter le rayonnement d'une bombe 

sale et d'une arme nucléaire activée en Ukraine, selon le rapport." 

"Dans un communiqué, l'Équipe De Soutien D'Urgence Nucléaire (NEST) 
a déclaré que le réseau de capteurs atomiques était déployé "dans 

toute la région" et aurait la capacité "de caractériser la taille, 

l'emplacement et les effets de toute explosion nucléaire". Cette 

décision priverait la Russie de toute possibilité d'utiliser des 

armes nucléaires en Ukraine sans attribution, selon le rapport. Les 

capteurs serviront vraisemblablement de dissuasion car ils 

sensibiliseraient les décideurs Russes au fait que les États-Unis 

peuvent exposer l'utilisation d'une arme nucléaire comme une 

opération sous fausse bannière, selon le rapport cité par le 

communiqué." 

Encore un autre: "JP Morgan Chase prend le contrôle de la Première 
République après la plus grande faillite bancaire Américaine depuis 

2008"  on a déjà entendu dire que depuis le mois de mars c'était la troisième fois qu'une banque 5

Américaine s'effondrait. Je ne vais pas vous lire tout ça, mais ce qui se passe en ce moment avec 
l'économie se détériore de plus en plus et ça va empirer encore plus rapidement. 

Mais bon, encore un autre: "Un Amiral À La Retraite Pense Que La Turquie 
Devrait Quitter L'OTAN"  Ils auraient dû faire ça il y a bien longtemps. 6

Encore un autre: "Un banquier Indien décrit le dollar comme un 'terroriste 
financier'"  J'ajoute aussi celui-là, parce que ça montre la mentalité de certains pays envers les 7

États-Unis. 

""Quelqu'un aux États-Unis peut dire: À partir de demain matin, vous 
ne pourrez pas retirer cet argent – vous êtes coincées. C'est le 

 h#ps://www.debka.com/us-arms-warplanes-in-mid-east-with-bunker-buster-bombs-vs-iran-syia/4

 h#ps://www.msn.com/en-us/money/companies/jpmorgan-chase-takes-over-first-republic-aHer-biggest-us-bank-failure-since-2008/ar-5

AA1aA6w5

 h#ps://www.rue1r.com/2023/05/re1red-admiral-urges-turkiye-to-leave-nato-heres-the-reason/6

 h#ps://www.rt.com/business/575564-indian-banker-dollar-financial-terrorist/7
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pouvoir de la monnaie de réserve", a ajouté Kotak. Le monde est donc 

"désespérément à la recherche d'une monnaie de réserve alternative", 

a-t-il poursuivi, suggérant que l'Inde devrait saisir l'opportunité 

de faire de sa propre monnaie, la roupie, la réserve." 

Et ils se chamaillent même entre eux, parce qu'il faudra décider si ça va être le Yuan, la Roupie ou une 
autre. 

Et en voilà un autre juste pour vous montrer ce que pensent les gens et ce qu'ils ne pensent pas: "Le 
PDG De JPM Déclare Que "Le Système Est Très, Très Solide" Après La 

Deuxième Plus Grande Faillite Bancaire Américaine De L'histoire."  8

Toutes ces simagrées.  

Je pourrais continuer comme ça pendant des heures, mais je ne veux pas passer trop de temps là-
dessus.  
"Yellen dit que la date butoir pour le plafond de la dette est le 
1er juin"  " Yellen a déclaré aux législateurs qu'elle s'attend à ce 9

que les États-Unis ne soient plus en mesure de payer toutes leurs 

obligations en cours dès le 1er juin, augmentant la pression sur le 

Congrès et la Maison Blanche pour qu'ils parviennent à un accord. 

Yellen a d'abord déclaré aux législateurs qu'il était peu probable 

que le gouvernement fédéral épuise les mesures dites extraordinaires 

qu'il a utilisées pour continuer à payer ses factures avant début 

juin. Mais maintenant, citant les récentes recettes fiscales, Yellen 

a déclaré que la date limite devrait arriver plus tôt que prévu." 

On se trouve donc dans un bel état. 

"Cinq États Arabes Plus l'Iran Parmi 19 Nations Prêtes À Rejoindre 
Les BRICS"  C'est un autre article. 10

Et puis un dernier, "Les actions de PacWest et Western Alliance chutent 
alors que les craintes des banques régionales Américaines 

 h#ps://www.zerohedge.com/markets/second-largest-us-bank-failure-history-first-republic-bank-seized-fdic-sold-jpmorgan8

 9h#ps://thehill.com/homenews/senate/3982225-yellen-says-drop-dead-date-for-debt-ceiling-is-june-1/9

#:~:text=Yellen%20told%20lawmakers%20she%20expects%20the%20U.S.
%20to,the%20White%20House%20to%20come%20to%20an%20agreement. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/five-arab-states-plus-iran-among-19-nations-ready-join-brics10
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persistent"  "Les actions des banques régionales Américaines PacWest 11

Bancorp (PACW.O) et Western Alliance Bank ont plongé mardi alors que 

la disparition de First Republic a suscité des inquiétudes chez les 

investisseurs quant à la santé financière des autres prêteurs de 

taille. JP Morgan Chase (JPM.N) a accepté lundi d'acquérir la 

majorité des actifs de First Republic dans le cadre d'un accord de 

10,6 milliards de dollars après que les régulateurs ont saisi le 

prêteur, qui est devenu la plus grande faillite bancaire Américaine 

depuis la crise financière de 2008. Les investisseurs craignent que 

les dernières turbulences, qui ont commencé avec les faillites de la 

Silicon Valley Bank et de la Signature Bank en mars, ne se propagent 

à d'autres banques régionales." 

Donc là encore, c'est pour ça que les actions d'un grand nombre de ces banques sont en train de 
s'effondrer très rapidement, parce que les gens n'ont plus la confiance qu'ils avaient avant. Et donc ils 
se retrouvent dans une situation déjà-vu, 2008 encore une fois.  

Et donc je vais m'arrêter là. Il y a tant de choses à rapporter dans les infos dont on peut parler, mais il 
s'agit simplement de comprendre que la situation n'est pas bonne du tout. Il y a même des gens qui 
parlent du fait que la Russie va se retirer de l'Ukraine, ce qui pourrait arriver, et tout d'un coup c'est 
comme si c'était "La paix", alors qu'il n'y a pas de paix, ce qui est encore plus dangereux. 

Nous allons continuer maintenant dans les versets des écritures où on s'était arrêtés le Sabbat dernier. 
Mais là encore, la plupart du temps je ne sais pas ce que vous recevez des nouvelles, ou ce que vous 
êtes en mesure de voir quand on lit les articles. Mais il est tellement important de comprendre où nous 
en sommes, parce que nous vivons dans des temps très instables et l'année qui vient pourrait être une 
année extrêmement perturbée. Il serait donc sage pour nous, évidemment, d'être plus que jamais sur 
nos gardes. C'est en partie la raison pour laquelle Dieu nous donne ces choses, en tant que Son Église.  

Reprenons maintenant à 1 Jean 3:22, là où nous étions à la fin du Sabbat dernier. Je vais relire 
quelques versets et puis nous allons continuer. 

1 Jean 3:22 – Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de Lui. C'est un peu 
comme d'autres écritures dans le Nouveau Testament, en particulier avec ce que Christ avait dit au 
début, spécialement pendant la nuit de Pâque quand il avait dit que tout ce qu'on pouvait demander à 
Dieu, Il nous le donnerait. Mais il faut comprendre ça dans le contexte de ce qui est dit. 

Ce que Christ disait était au sujet du saint esprit et du désir que Dieu avait de vivre en nous. Parce que 
Dieu a le désir de vivre en nous. Il veut habiter en nous. Il veut vraiment nous donner de Son saint 
esprit. Il faut qu'on le Lui demande et Il nous bénira dans ces choses.  

 h#ps://www.msn.com/en-ca/money/markets/pacwest-western-alliance-shares-tumble-as-us-regional-bank-fears-persist/ar-AA1aEneq11
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Il ne s'agit pas de prière en générale, de choses pour lesquelles on voudrait prier, que Dieu va exaucer 
toutes les requêtes qui nous passent par la tête. Ces versets ne nous parlent pas de ça.  Ils sont dans le 
contexte de ce qui est discuté. 

Ces versets ont donc été très mal compris dans le passé, dans le sens où les gens s'imaginaient, qu'ils 
allaient recevoir tout ce qu'ils pouvaient demander. Et donc il ne s'agit pas du tout de ça.  

Et donc on nous dit, Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de Lui parce que 
nous gardons Ses commandements. Et donc il faut comprendre que nous avons un mode de vie à 
vivre, qu'on doit s'efforcer d'obéir et de répondre à toutes les instructions qu'on nous donne, que ce 
soit…ce "commandement" est pris d'une manière assez générale dans les écritures du Nouveau 
Testament. Ce n'est pas pris dans le même état d'esprit que les dix commandements, bien que tout soit 
basé là-dessus dans notre manière de vivre. "Certains peuvent être des choses qu'on a apprises et 
raffiner au cours d'une plus longue période de temps, avec l'esprit de Dieu qui se raffine en nous, mais 
cependant, ce sont les instructions que Dieu nous donne que ce soit pendant une réunion de Sabbat, un 
Jour Saint ou peu importe, ou dans un écrit, des choses qu'on doit s'efforcer de vivre. 

Ce sont les choses les plus importantes dans le sens de bien les comprendre spirituellement. Parce que 
pendant longtemps, ces choses (dont on parle en ce moment) n'avaient pas été bien comprise dans 
l'Église. Et maintenant Dieu nous les éclaire encore plus. 

Parce que pendant Philadelphie, pendant Laodicée, nous n'avions pas compris spirituellement les 
choses que nous discutons maintenant en profondeur. Elles n'avaient pas été révélées à l'époque. Et en 
continuant je vais souligner certaines de ces choses, juste pour nous aider à nous les rappeler ou à les 
découvrir, parce que ceux qui sont arrivés pendant PKG ne connaissent pas ces choses parce qu'ils ne 
les ont pas vécus à l'époque. Mais pour ceux qui les ont vécus pendant ces périodes, il est bon de s'en 
souvenir, parce qu'on oublie qu'on ne savait pas. 

…parce que nous gardons Ses commandements. On doit donc vivre le mode de vie de Dieu. Voilà 

à quoi ça en revient. Et si on ne le fait pas, alors qu'est-ce qu'on fait? 

Et puis ça continue en nous disant, et que nous faisons, qui est le mot signifiant "pratiquer, vivre", si 
vous voulez, ce qui Lui est agréable. On devrait évidemment chercher à Lui être agréable. Dans tout 
ce qu'on fait, on devrait chercher à Lui être agréable. Ça devrait nous motiver et nous émouvoir. 
Comme on avait parlé du roi David et de son attitude envers Dieu. On devrait chercher à avoir le 
même cœur et le même genre de mentalité envers Dieu, envers Ses voies et Sa loi. 

Et puis ça se concentre alors sur Et c'est ici Son commandement: que nous croyions au nom de 
Son Fils Josué le Christ… Et ça va plus loin que ça. Dans le monde, le monde protestant parle 
"d'accepter son nom, est-ce que vous croyez?" sans comprendre ce que ça veut dire dans les écritures. 
Malheureusement, il y a eu des gens dans l'Église de Dieu qui n'ont ni saisi ni compris ce que ça 
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voulait dire. Il s'agit de tout ce qu'il avait dit. Voilà ce que ça veut dire. Dieu a envoyé Son Fils pour 
remplir le rôle de la Pâque et pour devenir notre Souverain Sacrificateur. Ce sont les choses qu'on 
droit croire. 

Comment ça marche dans notre vie? C'est ça qu'on droit croire, le fait qu'on peut se repentir, qu'on est 
supposé se repentir, on est supposé venir devant Dieu et chercher à vivre beaucoup mieux. Parce que 
chaque fois qu'on se repent, on reconnaît que Dieu a raison et qu'on a tort, "J'ai tort; j'ai péché." Voilà 
ce qu'est la repentance.  

Et donc, voilà ce qu'est de croire dans la raison-même de son existence, et de ce que Dieu a donné en 
Josué le Christ, Son propre Fils. Et donc ça nous dit, et ça ajoute après, que nous croyions au nom de 
Son Fils Josué le Christ, et que nous nous aimions les uns les autres. Ça va avec. Parce que c'est ce 
que Christ nous a dit de faire la nuit de Pâque. C'était cette instruction. Il a dit, "Vous devez vous 
aimer les uns les autres, comme je vous ai aimé." La nuit de Pâque. Ce n'est que plus tard qu'ils ont pu 
apprendre et comprendre qu'il était venu pour accomplir l'Agneau de Dieu en tant que notre Pâque, 
qu'il était supposé mourir pour les péchés de toute l'humanité. C'est alors qu'ils ont pu voir et 
comprendre. Mais cette nuit-là, ils n'avaient pas compris ce qu'il leur disait. Et rien que ça c'est 
extraordinaire. 

Mais il faut bien comprendre que c'est là-dessus que Jean se concentre dans les dernières écritures de 
la Bible, il montre comment on doit vivre, parce qu'il est le dernier à écrire – avec Jude. Mais le fait 
que ce livre est placé après Jean, n'implique pas qu'il a été écrit après, ces choses ne sont pas toujours 
dans un ordre chronologique. Mais là encore, il a vécu pendant longtemps avant de finalement être 
mis à mort. (Et on va parler de ça dans cette série, parce qu'il y a des écritures en rapport avec ce dont 
nous parlons.) 

Et il en était là, 1er Jean, 2ème Jean, 3ème Jean et il se fait vieux, il a beaucoup vieilli, il a vu l'Église 
d'Éphèse, l'ère d'Éphèse, si vous voulez, il l'a vu commencer et il est presqu'arrivé à la fin. Parce que 
quand il est mort, c'était la fin d'Éphèse. On ne connaît pas exactement la date, mais on en est proches. 
Il avait un peu plus de quatre-vingt-dix ans. Et il a écrit ça juste avant. 

C'est après ça que l'Apocalypse lui a été révélé. Mais l'Apocalypse est beaucoup plus un livre 
concernant les choses qui allaient arriver, mais commence avec des instructions données aux l'Églises, 
puis il continue après avec essentiellement un message sur ce qui allait arriver dans la fin-des-temps. 

Mais cependant, ce sont ici des instructions sur la manière de vivre, qui sont parmi les choses les plus 
importantes que Dieu nous a données à l'Église, montrant combien c'est important pour Dieu et 
combien ça devrait être important pour nous. 

Et ainsi, ces dernières choses sont écrites pour approfondir les choses que Jean avait écrites beaucoup 
plus tôt dans le livre de Jean, des choses que Dieu lui avait données de comprendre sur la question 
d'agape, sur nos relations les uns avec les autres dans le Corps, et ainsi de suite.  
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On doit donc s'aimer les uns les autres. Et il ne s'arrête pas avec ça, il souligne alors comment: selon 

le commandement qu'il (Christ) nous a donné. Et il nous a donné un commandement, une 
instruction pendant la nuit de Pâque, que l'Église, qu'ils devaient, que nous devrions "nous aimer les 
uns les autres", et comme il l'avait dit, "comme je vous ai aimé." Très simple. D'un amour qui se 
sacrifie. Sommes-nous prêts à nous sacrifier? Sommes-nous prêts à vivre ce genre de vie? 

Parce que j'adore ce qui est dit pour les Jours Saints, on nous dit de donner " à l'Éternel une offrande 
consumée par le feu", pour chacun des Jours Saints, à cet égard. On peut penser aux sacrifices 
physiques, mais ça va beaucoup loin que ça, "une offrande consumée par le feu."  Pour nous, c'est 
spirituel. Le feu – les difficultés, les épreuves, les choses qu'on doit affronter, alors qu'on décide et 
qu'on apprend à vivre une vie où le soi est sacrifié. C'est toujours au sujet du soi, considérant ce qu'on 
est prêts à sacrifier et ce qu'on tient à garder. 

Parce que la majorité de tous les gens appelés dans l'Église de Dieu au cours des deux mille ans 
passés, n'ont pas été disposés à continuer à se sacrifier jusqu'à la fin. Ils ont voulu se tenir à leur 
manière de vivre. Incroyable!  

Celui qui garde Ses commandements demeure en Dieu, et Dieu en lui. Dieu et nous, si vous 
voulez, ainsi que Christ. Et c'est ainsi, comme le dit le mot, que nous savons qu'Il demeure en 
nous, par l'esprit qu'Il nous a donné.  

Et donc au travers de ce processus nous apprenons qu'on ne peut pas aimer, on ne peut même pas 
vivre comme Dieu nous dit de le faire, ou comme Il nous instruit de le faire, sans avoir Son saint 
esprit. Les gens ne peuvent pas garder la loi de Dieu en esprit et en vérité, sans Son esprit. C'est 
impossible. Sans cette imprégnation dans les êtres humains dès le départ, si vous voulez, et puis 
continuant avec un approvisionnement constant de cette vie, continuant à venir en eux, permettant de 
garder cet esprit en eux – alors ça ne peut pas arriver, il faut que Dieu vienne en nous continuellement. 
C'est la raison pour laquelle Christ est mort – pour qu'on puisse être pardonnés du péché, afin que 
Dieu puisse habiter en nous, qu'Il nous donne continuellement Son esprit. Et alors, on habite en Dieu 
et en Son Fils. 

Et puis on nous dit qu'on peut savoir ça, par l'esprit qu'Il (Dieu Tout-Puissant) nous a donné. Parce 
qu'on a beaucoup, beaucoup de preuves – ça s'appelle un témoignage – dans la vie des gens qui ont 
vécus au fil du temps, et dans toute l'Église à notre époque, dans Philadelphie, Laodicée, et 
maintenant dans PKG, qu'il y a eu tant de gens qui n'ont pas choisi de vivre ce mode de vie. Nous 
avons vu les gens faire des choix et prendre des décisions qui prouve qu'ils ne s'appuyaient pas sur 
l'esprit de Dieu, et qui ainsi l'ont perdu.  

Nous avons vu des gens oublier ce qu'ils avaient compris, totalement perdre leur perception de la 
vérité. Parce qu'en réalité ils ne peuvent pas la garder, et puis ils ne peuvent plus vous parler à un 
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même niveau. Quand les gens perdent l'esprit de Dieu, ils ne peuvent plus communiquer sur le même 
plan. C'est comme ça.  

Je n'oublierai jamais un ami qui avait été transféré d'une région du pays à une autre, à l'époque de 
l'Apostasie. Et il s'était arrêté chez nous. Je crois qu'on avait diné ensemble, si je me souviens bien, 
peut-être même qu'il avait passé la nuit chez nous, je ne suis pas sûr. Mais bon, il était avec nous. Le 
jour suivant, je crois que c'était le jour d'après ou deux jours après, puisqu'il avait repris la route, il m'a 
appelé au téléphone. Mais je ne pouvais plus le reconnaître. Je ne le reconnaissais plus! C'était comme 
si je n'avais jamais connu cet homme. Ce n'étais plus l'ami qu'on avait reçu chez nous. Sa mentalité 
avait totalement changé. 

Il avait passé trois heures, plus de trois heures, trois heures et demi au téléphone avec Joe Junior, 
après quoi, sa mentalité avait été détruite, son saint esprit lui avait été totalement et complètement 
retirée. Ça capacité à voir… Pas seulement ça, mais bon, ça va beaucoup plus loin que ça. Il y a 
d'autres puissances qui s'étaient aussi installées. Ce genre de choses arrivent parfois, quand Dieu 
permet à un autre être d'exercer une influence puissante dans la pensée. 

C'est pour cette raison qu'après avoir vu cette situation se reproduire encore et encore chez les gens du 
ministère et dans l'Église, on l'a appelé, on la compare à un vieux film de science-fiction, The 
Invasion of the Body Snatchers [l'invasion des voleurs de corps], c'est un vieux film. Parce qu'un jour 
vous connaissiez quelqu'un et le jour suivant, "C'est qui? Je ne le reconnais pas!" Vous ne pouvez plus 
vous parler et vous entendre. Vous ne pouvez plus discuter avec eux sur le Sabbat de Dieu et les Jours 
Saints. Ça a disparu! Alors ça, ça fait peur. 

Et donc, on a été témoins de ça, ainsi ce verset a beaucoup de sens pour nous. Et c'est ainsi, que nous 
savons qu'Il demeure en nous, par l'esprit qu'Il nous a donné. C'est très clairement ce qu'on peut 
apprendre de ça. Le seul moyen pour vous de vous accrocher, de comprendre et de garder le mode de 
vie de Dieu, c'est en ayant Son saint esprit. Parce que si vous le perdez à n'importe quel moment, on 
commence à s'affaiblir, si on peut toujours se repentir, et si on ne le peut pas, si on est allé trop loin, 
alors il n'est plus là. Il a disparu.  

Continuons maintenant de là où on s'était arrêté. 1 Jean 4:1 – Bien-aimés, ne croyez pas à tout 
esprit, mais éprouvez les esprits, pour voir s'ils sont de Dieu. Alors ici il faut bien comprendre à 
qui il s'adresse. Les apôtres n'écrivaient pas pour le monde, ils écrivaient pour l'Église. Et ici, c'est 
écrit pour l'Église. Et donc il nous dit, "Ne croyez pas à tout esprit." Il nous montre donc quoi croire et 
quoi ne pas croire, et comment mesurer ça. 

"Mais éprouvez" comme il nous le dit, ce qui veut dire "examinez; pour voir si c'est sincère." Voilà ce 
que ça veut dire en Grec, "pour voir si c'est sincère, si c'est vrai." "Mais éprouvez les esprits pour voir 
s'ils sont de Dieu." Parce que certaines choses vont se manifester. C'est ce qu'il nous dit. 
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…car beaucoup de faux prophètes… C'est un peu exprimé maladroitement, parce que dans ce cas, 
les gens pensent tout de suite aux prophètes de l'Ancien Testament, alors qu'à l'époque il n'y avait pas 
de prophète (il y avait quelques femmes au début), mais en ce qui concerne l'Église, même plus tard, 
il n'y a pas eu ce qu'on appelle l'ordination de prophètes.  

Et donc dans ce cas-là, c'est un mot qu'on a souvent essayé d'expliquer dans le passé, mais dans le 
cadre de son utilisation dans le Nouveau Testament, qui décrit "ceux qui parlent", dans ce cas, "de 
Dieu", il s'agit de Dieu et soit c'est vrai ou ça ne l'est pas. Et donc "faux prophète" est une expression 
qui veut simplement dire, "ceux qui parlent", ou même qui vivent, rien qu'à cause de ce qu'ils vivent, 
"qui n'est pas en accord." Voilà ce que signifie l'expression, de ne pas être en accord, parlant de ce qui 
n'est pas en accord. 

Et donc il nous dit ici de rester conscients de ça, parce que beaucoup de ces gens-là, comme il le dit, 
sont entrés dans le monde. Alors qu'est-ce que veut dire, "Ils sont entrés dans le monde"? Là encore, 
ça ne nous parle pas du monde. Ceci nous parle des gens dans l'Église de Dieu qui sont retournés dans 
le monde. En d'autres termes ils ont quitté l'Église. Le mot signifie littéralement "partis, s'en aller de 
l'Église." très élémentaire, très simple. Ils sont partis, ils ont quitté l'Église, ils ont choisi le monde. Ils 
ont choisi leur manière de vivre.  

Parce que le monde est comme ça. Le monde est plein d'égoïsme, tout le monde vivant comme ça les 
chante. Les gouvernements font ce qu'ils veulent. C'est pour ça que Dieu nous amène à une période 
qui va nous faire comprendre qu'on est incapables de se gouverner, parce qu'on le fait comme on veut. 
Personne, nulle part dans le monde, essaye de faire quelque chose à la manière de Dieu. Ils 
s'imaginent peut-être le faire; peut-être qu'ils en parlent de cette manière, mais ce n'est pas vrai, parce 
que ce n'est pas fait avec la vérité, c'est avec ce qui est déjà trompé dans le monde. 

Et donc tous ceux qui vont dans cette direction, sont décrit comme ça. Ainsi, si quelqu'un déclare 
quelque chose en accord avec le monde, eh ben, voilà qui ils sont. 

On nous dit, C'est ainsi, en d'autres termes, c'est par cela que vous reconnaissez l'esprit de Dieu. 
Alors qu'est-ce que ça nous dit? Si des gens se détournent de ce mode de vie dans l'Église et 
s'intéressent à quelque chose d'autre, ou à d'autres croyances qui ne font pas partie de l'Église, alors 
voilà ce que c'est, "C'est ainsi que vous connaissez l'esprit de Dieu." Parce que les gens s'écartent de 
ce qui est vrai et solide, et ne veulent pas recevoir d'enseignement. 

Et puis ensuite, on nous dit, Tout esprit qui confesse… Et là encore, quand les gens entendent le mot 
"confesse", ils voient tout suite le concept de la confession dans le monde, et il ne s'agit pas de ça du 
tout. Il s'agit en fait d'exprimer le fait d'être d'accord avec quelque chose dans leur manière de vivre et 
leur manière de parler. 

Et c'est ce qui devient évident, Tout esprit qui confesse, c'est-à-dire, peut-être que "reflète" est un 
mot plus approprié, dans leur manière de parler, de vivre, qui reflète Dieu venant dans la chair est 
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de Dieu. Et dans le temps, dans l'Église de Dieu, c'était vu comme parlant de Christ venu dans la 
chair. Il ne s'agissait pas du présent progressif que nous comprenons maintenant. En Grec ce mot est 
similaire à l'Anglais, montrant ce qui serait un présent progressif. C'est-à-dire, ça commence à se 
produire et ça continue de se produire. 

C'est ce qui arrive quand nous sommes baptisés et qu'on nous impose les mains, l'esprit de Dieu 
commence alors à venir dans nos vies, et si on continue à suivre le processus de repentance et que 
Dieu continue à demeurer en nous, Son esprit vient en nous, Lui et Son Fils alors demeurent en nous. 
Son esprit vient constamment dans nos vies. Voilà de quoi il s'agit. Et ça reconnaît… C'est quoi la 
chair? C'est nous. Ça reconnaît que l'esprit de Dieu vient dans la chair, dans la vie humaine. 

C'est vraiment une merveille de comprendre que l'esprit de Dieu peut demeurer en nous, dans les êtres 
humains, dans la chair humaine. C'est ce qui est discuté dans ce passage, c'est de ça qu'on nous parle. 
Tout esprit qui, c'est-à-dire, est d'accord, ou reflète qu'ils sont d'accord par ce qu'ils disent, et par 
leur manière de vivre, que Dieu vient dans la chair est de Dieu. C'est très simple. 

Si on peut parler de ce mode de vie entre nous, si on peut comprendre ce qu'on dit quand on parle de 
l'époque où nous vivons, si on comprendre qu'il y a eu une Apostasie, si on arrive à comprendre ce 
qu'était un homme du péché, le fils du perdition. Si on sait ces choses. Si on arrive à comprendre les 
choses qui sont enseignées dans l'Église de Dieu, si on comprend les Jours Saints et ce qu'ils signifient 
et ainsi de suite, ainsi que tout ce que Dieu nous a donné qui est nouveau, une nouvelle vérité dont on 
peut parler, et que dans tout ça on est à la même page, parce qu'on croit aux mêmes choses. 

Et donc nous sommes uniques. Notre communion est unique dans le sens où on peut parler… On ne 
peut parler de ces choses nulle part ailleurs. Vous ne pouvez pas en parler aux autres, aux gens, même 
les gens de notre passé, dans les groupes dispersés. Vous ne parlez pas de la même chose. Vous ne 
pouvez pas leur parler de Josué, parce qu'ils pensent toujours que son nom c'est "Jésus". C'est le nom 
qu'ils utilisent. Ils ne peuvent pas comprendre ce que Dieu a révélé à cet égard. Et même dans ce cas, 
ils continuent à croire qu'il a éternellement existé. 

Vous ne pouvez pas parler aux gens de notre passé, dans le sens où l'Église a connu une Apostasie et 
que nous avons tous été dispersés. Vous ne pourriez pas leur parler du fait que Christ n'a pas toujours 
existé, parce qu'ils croient toujours qu'il… 

Et donc Dieu nous a donné une nouvelle compréhension, l'Église continue de progresser comme elle 
l'a toujours fait, en particulier depuis qu'Herbert Armstrong avait été appelés pour être l'apôtre de Dieu 
et que la vérité a commencé à être révélée à l'Église. Et tous ceux qui ont appris quoi que ce soit de 
vrai, que ce soit les Jours Saints… Il n'était resté que trois vérités, la dîme, le Sabbat, le Sabbat 
hebdomadaire, pas les Sabbats annuels, et le nom, l'Église de Dieu. C'était donc tout ce qui restait à la 
fin de l'ère de Sardes, après la période de Sardes, parce qu'alors Philadelphie est arrivée.  
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Ainsi Dieu a suscité Herbert Armstrong et pratiquement sept ans plus tard, après que lui et sa femme 
avaient observé les Jours Saints annuels, il a commencé à les enseigner. Et tous ceux qui arrivaient 
dans l'Église, les apprenaient, tous les ministres, tous les membres de l'Église Universelle de Dieu – 
bien sûr à l'époque elle s'appelait l'Église Radio de Dieu, puis elle est devenue l'Église Universelle de 
Dieu – mais ils ont tous appris ça par l'apôtre de Dieu, par les vérités que Dieu lui avait données. 

Et puis les batailles ont commencés quand les gens ne l'estimaient plus comme un apôtre, se mettant à 
penser que la vérité venait d'une autre direction, que vous pouviez laisser tomber certaines des choses 
que Dieu avait révélées et imaginer tout autres sortes d'idées loufoques, comme la Pâque le 14/15, 
comme l'avait fait un des évangélistes. 

Il avait commencé à enseigner ça à l'Ambassador College. Il a démoli un grand nombre de gens qui 
ensuite sont allés enseigner ça, même s'ils ne pouvaient pas encore l'enseigner ouvertement, mais ils 
avaient gardé au cœur que Dr. Hoeh avait raison sur la Pâque le 14/15. Ils avaient gardé cette idée 
jusqu'à ce que plus tard vienne l'opportunité, peut-être vingt, trente ou quarante ans plus tard, pour 
commencer à l'enseigner. C'est de la démence. Ça montrait où était leur cœur et leur mentalité, 
rejetant totalement ce que Dieu avait révélé par Son apôtre.  

Ce sont là des choses qu'on doit apprendre tout au fond de nous, à savoir d'où vient la vérité, comment 
nous sommes en mesure de parler ensemble et de dire la même chose. Le fait est qu'ils se tenaient 
toujours à un concept qui faisant partie de la trinité, les deux parties où Dieu le Père a éternellement 
existé et que Christ a aussi éternellement existé. Mais pour nous dans l'Église de Dieu, Dieu nous a 
donné de le comprendre. C'est pour ça qu'on est en mesure de dire, parler et exprimer la même chose. 
Et si quelqu'un ne le croyait pas ou n'exprimait pas ça, ayant d'autres idées, que Christ a éternellement 
existé, il ne pourrait pas faire partie de nous. C'est ce que Jean nous explique… C'est un signe certains 
qu'ils croient et vivent quelque chose d'autre.  

Et donc il arrive un moment où ces choses se manifestent dans la vie des gens, alors se révèle qu'ils 
n'ont pas la même pensée, et donc c'est ce qui fait partie de ce que Dieu et Christ ont donné à l'Église 
de comprendre au travers de Jean.  

Et donc les choses que vous savez représente une bénédiction extraordinaire. On peut communier 
ensemble, parler de ces choses, parce qu'on a la même mentalité. Comment est-ce possible? Par 
l'esprit de Dieu.  

…et tout esprit qui ne confesse pas (verset 3) Dieu venant… C'est ce que le mot veut dire, 
maintenant et continuellement dans notre vie, dans la vie des gens… …dans la chair, n'est pas de 
Dieu. Si la vie de quelqu'un ne reflète pas – c'est un bon mot pour ça, parce que le mot "confesse" fait 
penser à quelque chose d'autre, à moins de comprendre ce que ça veut dire. Ça veut dire, par ce que 
vous dites, par votre manière de vivre. Si votre comportement ne reflète pas que Dieu vient dans votre 
vie… 
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Parce que vous voyez tout de suite quand quelqu'un n'est pas en accord, vous savez que quelque chose 
ne va pas, qu'il lui faut s'en repentir ou il s'en va, il est déjà parti. 

…venant dans la chair n'est pas de Dieu. Et donc, si quelqu'un ne fait pas ces choses, il est 
incapable de s'insérer dans la communion spirituellement, croyant et parlant des mêmes choses, on 
nous dit, "qu'il n'est pas de Dieu." Pourquoi? Parce que l'esprit de Dieu n'est pas en lui. C'est simple. 

C'est celui… Des paroles très fortes. Les mots, "c'est celui" impliquant "c'est l'esprit" et même "de" 
ne sont pas dans le texte d'origine. Et c'est l'antéChrist, ce qui veut dire qu'il ne s'agit pas de 
quelqu'un dans le monde. Vous savez, quand les gens du Corps dispersé parlent du fait qu'un 
antéChrist va venir, savez-vous de qui ils pensent qu'il s'agit? Du pape. Ils ont toujours cette croyance. 
Un être humain physique qui n'a jamais connu la vérité. Mais voilà où ils en sont dans leur pensée. 

C'était l'idée dans l'Église Universelle, parce que Dieu ne l'avait pas encore révélé, Il n'avait pas révélé 
ce qu'était l'antéChrist, jusqu'au moment où c'est arrivé. Quand l'Apostasie est arrivée, alors 
l'antéChrist est arrivé, l'antéChrist, le fils du péché, l'homme de la rébellion, si vous voulez, le fils de 
perdition. 

Alors, Jean parle de ça en des termes plus généraux, parce qu'il dit à la base, que ça décrit tous ceux 
qui se retournent contre Christ. Le mot signifie "anti" Christ. Et donc si par nos vies on ne confesse 
pas, par notre manière de vivre on montre qu'on n'est pas soumis à l'esprit de Dieu vivant en nous, 
alors on est anti, on agit contre la raison pour laquelle il est mort, on agit contre la raison pour laquelle 
il a versé son sang sur la terre, la raison pour laquelle il a été battu au point d'être méconnaissable et 
pendu au bois comme il l'a été. 

Et donc, d'agir contre tout ça, c'est vraiment à vous couper le souffle, de penser que ça peut arriver. 
Mais c'est arrivé continuellement dans l'Église de Dieu depuis qu'elle a commencé en l'an 31ap-JC.  

Et donc, il le montre ici clairement. Et puis il dit, C'est l'antéChrist, dont vous avez appris la 
venue. Ils savaient déjà ce que ça voulait dire, que l'antéChrist était quelqu'un qui allait venir, en 
essence (2 Thessaloniciens 2, parce que Paul l'avait enseigné), que quelqu'un qui serait reconnu 
comme l'homme du péché, le fils de perdition allait venir, qu'il allait tout changer et ainsi stimuler, 
promouvoir et provoquer l'Apostasie. 

Et donc ils comprenaient ça. Ils ne savaient pas vraiment ce que ça allait impliquer, et nous non plus 
dans l'Église, jusqu'après qu'elle se soit produite. Donc là encore il dit, dont vous avez appris la 
venue, et il continue en disant, et qui maintenant est déjà dans le monde. Et donc même à l'époque 
de Jean, quand il écrivait ça vers la fin de sa vie, il comprenait que des gens agissaient déjà contre 
Christ, ils avaient été parmi eux et n'avaient plus le même genre de mentalité. Ils étaient partis, 
retournés dans le monde. Ils avaient quitté l'Église. Des ministres de qui Paul et certains autres avaient 
dû s'occuper à l'époque, des gens mentionnés dans les écritures, en essence, qui s'étaient retournés 
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contre tout ce qu'ils avaient reçu, contre Christ, était ainsi devenu anti-Christ. Et donc il dit clairement 
qu'ils sont déjà venus. Ils sont déjà dans le monde.  

Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, en d'autres termes, ceux qui ne 
vivent pas selon la vérité, parce que Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 
monde. Une chose extraordinaire à comprendre et que nous sommes profondément reconnaissants de 
savoir, que nous pouvons recevoir de l'esprit de Dieu, ainsi Sa vie vient dans nos vies et on comprend 
que c'est ça notre force. Et la raison, "parce que Celui qui est en vous est plus grand que l'être qui est 
dans ce monde." 

On peut donc surmonter et vaincre, grâce à l'esprit de Dieu, grâce à la vie de Dieu. Voilà comment on 
le fait. 

Eux, ils sont du monde. Ceux qui deviennent des antéChrists, ceux qui se tournent contre l'Église, 
ceux qui ne vivent pas ce mode de vie. Ils sont du monde. En d'autres termes, ils sont d'accords avec 
les voies de ce monde. C'est pour ça qu'ils vont dans le monde, parce qu'ils sont en accord avec… Pas 
nécessairement avec tout ce qui se fait dans le monde. Mais c'est quoi la voie de ce monde? C'est la 
voie de l'égoïsme, c'est la voie de décider par vous-mêmes ce qui est bien ou ce qui est mal.  

Ce n'est pas pour eux une question de rechercher le conseil et le gouvernement de Dieu, de s'appuyer 
sur les choses qu'Il nous donne, comprenant que Dieu œuvre dans nos vies selon un certain ordre. En 
d'autres termes, pour eux ça n'existe plus, il est question de vivre et de s'accrocher à vos propres idées. 
Que ce soit au sujet d'une Pâque le 14/15 ou quelle que soit la raison pour laquelle quelqu'un 
finalement s'en va. 

Eux, ils sont du monde, c'est-à-dire qu'ils sont d'accord avec le monde, c'est pourquoi ils parlent 
d'après le monde, et le monde les écoute. Ce ne sont donc pas des gens avec l'esprit de Dieu, ni les 
gens dans l'Église, ceux qui vraiment dans l'Église ont l'esprit de Dieu en eux, Parce qu'il arrive un 
moment où ça ne marche plus, quelque chose doit céder et dans l'Église de Dieu, le fait que quelqu'un 
ne fait plus partie de nous doit finalement se manifester. Parfois ça arrive au point d'être exclus, de ne 
plus pouvoir faire partie de la communion, à cause de ce que font les gens, parce qu'ils ne vivent plus 
en communion. 

Verset 6 – Nous, nous sommes de Dieu. Nous sommes supposés ressentir en nous une assurance, une 
confiance dans notre pensée et dans nos vies, que si on s'efforce de faire ce qui est droit, qu'on se 
repent du péché quand Dieu nous le révèle, qu'on s'efforce de reconnaître et combattre nos faiblesses, 
demandant à Dieu de nous aider à les combattre, afin de les surmonter et les vaincre. Et tout ça 
produit une confiance que nous sommes de Dieu. Tous ceux qui croient la même chose peuvent avoir 
cette confiance, et le seul moyen de l'avoir, c'est par l'esprit de Dieu. 

On devrait tirer de ça une confiance et une assurance profonde que nous sommes en relation avec le 
Père plein d'amour, qu'Il veut que nous puissions comprendre l'amour qu'Il a pour chacun de nous, 

14



que nous sommes Ses enfants et qu'Il nous a rassemblé dans Sa communion. C'est pour cette raison 
qu'on doit faire très attention à notre manière de nous traiter les uns les autres. Parce qu'on appartient 
tous à Dieu. Nous sommes avant toutes choses dans Sa communion. 

Nous, nous sommes de Dieu; celui qui connaît Dieu nous entend. Et pour sûr, en tant que ministre, 
j'ai connu ça très, très souvent, quand j'arrive au point de réaliser, quand je sais que quelqu'un n'est 
plus avec nous. Parce qu'à un certain moment, les choses en arrivent au point où les gens n'écoutent 
plus, ils ne vous entendent plus, ils ont pris leur décision, ils sont déjà partis. Et donc dans ces cas-là, 
une décision est prise pour que l'Église sache, qu'on ne peut plus les fréquenter, plus de communion 
avec eux. 

Celui… D'accord, c'est aussi au sujet de l'Église; ça nous parle de l'Église de Dieu. Celui qui n'est 
pas de Dieu ne nous entend pas. C'est ici que ça se passe, dans le milieu de l'Église. Et évidemment 
ils ne sont plus nécessairement dans l'Église à ce moment-là, parce que c'est alors que la décision est 
prise, qu'ils ne font plus partie de nous. 

Celui qui n'est pas de Dieu ne nous entend pas: c'est par là, comme le mot veut dire, c'est par là 
que nous connaissons l'esprit de la vérité et l'esprit de l'erreur. Et ce n'est pas difficile à voir 
quand ça en arrive là, quand quelqu'un ne veut plus écouter ce qui est vrai. 

Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres. "Les uns les autres"? C'est l'Église avant tout, tout ça 
concerne l'Église. Parce que ce genre d'amour se doit de faire partie de l'Église. Ce n'est pas pour le 
monde. On doit traiter tous ceux qui nous entourent, au travail, dans les familles et tout le monde, 
avec amour, mais le fait de pouvoir communier dans l'amour de Dieu, se produit du fait qu'on fait tous 
partie de cette communion. 

Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, en d'autres termes, "de cette manière" comme le mot 
l'exprime, parce qu'il dit ensuite, car l'amour, alors ici, c'est l'amour de Dieu, car agape est de Dieu, 
ça vient de Dieu, et quiconque aime, en d'autres termes, de cette manière est né de Dieu et connaît 
Dieu. 

Et donc la seule manière d'aimer comme nous sommes supposés le faire, à la manière de Dieu, 
comme Christ nous a dit de le faire, c'est d'avoir l'esprit de Dieu. Et si on est en mesure de le faire, 
alors nous sommes de Dieu. C'est un autre côté qui révèle une confiance et une assurance qu'on 
devrait avoir quand on sait que nos relations sont justes. 

Parce que quand elles ne sont pas justes et qu'on se fout les uns des autres, qu'on entre en conflit parce 
que quelqu'un a dit quelque chose qui nous a offensé et on leur en tient des rancunes, et chaque fois 
que vous les voyez, vous avez cette rancune contre eux, alors vous péchez. Vous vivez dans le péché. 
Et vous devez vous en repentir, parce qu'on doit penser d'une certaine manière les uns aux autres. Et 
dans le passé, trop souvent… Mais heureusement, à ma connaissance, on ne rencontre pas ce genre de 
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chose en ce moment, mais il est probable que quelque part, quelqu'un est en conflit avec quelqu'un 
d'autre. 

Je peux repenser pendant la Fête et même après la Fête, quand ces situations se sont produites, rien 
qu'au cours de l'année passée, et nous ne sommes même pas encore arrivés à la prochaine Fête des 
Tabernacles.  Ce genre de choses ne devraient jamais, jamais, jamais arriver dans l'Église de Dieu. 
C'est ce que Dieu est en train de nous montrer. Nous sommes arrivés à un point où maintenant Dieu 
raffine dans nos pensées l'aptitude de voir et comprendre une norme plus élevée, si vous voulez, selon 
laquelle on est supposés vivre notre vie.  

Parce que ça fait maintenant suffisamment longtemps qu'on est là pour pouvoir le saisir, le 
comprendre et commencer à le pratiquer, l'exercer beaucoup plus qu'avant dans notre vie, parce qu'on 
est en train d'être raffinés. Et du fait qu'on est si proches de la venue de Christ, ces choses nous sont 
données, nous montrant comment on doit penser les uns aux autres.  

Je pense à ceux qui sont toujours à prendre les choses à la légère, qui ont des difficultés à avoir de 
bonnes pensées, même envers moi ou ma femme. Je sais que ça existe. Ou envers certains autres dans 
l'Église de Dieu, ou même envers un grand nombre dans l'Église de Dieu. Ça ne reflète pas l'esprit de 
Dieu, ça ne reflète pas la vie de Dieu en eux. Ils ont eu l'occasion de se repentir depuis je ne sais pas 
combien de temps, pas très longtemps, pour qu'ils rectifient ça avec Dieu et qu'ils le rectifient avec 
l'Église de Dieu, sans ça, ils seront exclus.  

Frères, ces choses sont loin d'être finies. C'est aussi pour ça qu'on discute de ce sujet, pour 
comprendre que la purification de l'Église n'est pas finie, pour qu'on finisse par être un avec Dieu. 
Cette situation s'est intensifiée. Tout comme avec ce qui se passe dans le monde. 

C'est pour ça que j'ai mentionné que c'était un des Tonnerres que seule l'Église peut recevoir. Quand 
vous parlez du Sixième et du Septième Tonnerres, qui sont à la base des choses que seule l'Église peut 
comprendre et recevoir. Le monde pourra les recevoir plus tard, essentiellement après la venue de 
Christ, ce sera pour eux le temps de comprendre, de recevoir la connaissance et d'avoir ce savoir. Mais 
pour nous, il faut qu'on sache certaines choses dès maintenant. Et donc si on peut le comprendre, que 
les Tonnerres sont en train de retentir partout autour de nous… 

C'est pour cette raison que je vous ai lu tous ces articles de presse. Parce que si quelque chose est en 
train de s'intensifier et devenir très dur en ce moment, c'est bien la situation économique. Tout est en 
train de s'effondrer.  

Les choses sont en train de changer, pas juste dans ce pays, mais aussi dans le monde entier, en ce qui 
concerne le pétrodollar. Il n'a plus la dominance qu'il avait. 

Un nombre grandissant de pays se servent d'autres monnaies pour leur commerce. Quelque chose de 
complètement inédit il y a quelques années. Ils parlaient de faire certaines choses, mais ils n'avaient 
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pas commencé au degré où ils le font maintenant. Maintenant ils s'y mettent à fond. Pourquoi? À 
cause de là où nous sommes dans le temps. Et c'est un des Tonnerres. C'est quelque chose qui se doit 
d'arriver, il faut qu'il y ait un effondrement économique dans le monde. 

Bien sûr, le monde veut maintenir les choses qu'ils ont à un certain degré, mais ils savent que quelque 
chose va arriver. Est-ce que la Chine tient à voir une écroulement économique mondial? Eh bien? Et 
les États-Unis? Et les nations à cet égard? Mais ils savent que quand ça va se produire… 

Vous savez qu'une guerre nucléaire c'est une horreur, mais un écroulement économique mondial l'est 
aussi. Et ils savent que leur prospérité va en prendre un coup si ça arrive, parce qu'il se peut qu'ils s'en 
tirent assez bien pour le moment, mais si quelque chose comme ça arrive, on parle de commerce 
international. C'est énorme. Gigantesque. Et si ce genre de chose s'arrête abruptement, qu'est-ce qui 
vous reste? Eh bien, ce sera la guerre, rien qu'à cause de ça. 

Et donc si vous voyez toutes ces choses arriver, comme de voir qu'un gros ours se fait coincer dans un 
coin, vous voyez des pays comme l'Iran, même la Corée du Nord – vous pouvez penser, "on n'a pas 
besoin de s'inquiéter de la Corée du Nord." Oh mais bien sûr qu'on devrait s'en inquiéter. Il suffit d'un 
petit pays avec un ou deux missiles nucléaires pour déclencher une guerre mondiale. Mais bon, c'est 
une des raisons pour lesquelles on passe en revue les articles récents, pour rester à jour sur ce qui se 
passe et savoir où on en est. Les choses s'intensifient de plus en plus. On doit rester sur nos gardes. 
Que ce soit dans un an ou moins, ou que ça prenne trois ans, peu importe, c'est dans les mains de 
Dieu, et il faut qu'on se prépare à ça, avec ce qu'Il nous a donné pour nous nourrir. On nous nourrit de 
ça pour comprendre. 

Dieu est donc très soucieux, à cet égard, qu'on commence à émerger et dépasser quelque chose qui a 
maintenant existé pendant près de deux mille ans dans l'Église, que la communion entre les frères a 
existé, mais qu'un certain niveau de communion n'a jamais été atteint au point où Dieu le désire pour 
Son Église, particulièrement au niveau de ce qu'Il va réaliser et qu'Il s'assurera de voir exister à la 
venue de Son Fils. Nous allons être unis. Quand Christ va revenir, l'Église de Dieu sera unie. 

Ceux qui ne font pas partie, qui ne sont pas unis, en particulier dans ces domaines, puisque ce sont les 
domaines majeurs où on doit exercer des jugements. Et donc, ne pas être unis dans ces domaines va 
les disqualifier. Dieu va s'en assurer. S'Il a fait en sorte que des centaines de milliers de gens ne 
puissent pas vivre pour entrer dans la terre promise, Il peut le faire avec quelques centaines de gens, 
très facilement. Ça fait partie de la leçon. 

Verset 8 - Celui qui n'aime pas de cette manière n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour. Et oui. 
L'amour, l'agape, si vous voulez, de Dieu a été manifesté envers nous, c'est-à-dire, rendu visible. 
On peut alors commencer à comprendre. C'est là qu'on commence à nous donner de comprendre.  …
en ce que Dieu a envoyé Son Fils unique dans le monde. 
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Ça montre la pensée de Dieu, l'amour de Dieu au degré que Son amour peu atteindre, qu'Il était prêt à 
laisser Son Fils mourir, souffrir à ce point, quelqu'un qui n'avait jamais rien fait de mal, et avait vécu 
une vie parfaite de juste, selon le mode de vie de Dieu. 

Dans notre vie humaine, on est attaché à nos enfants, mais on ne peut pas imaginer la profondeur et le 
pouvoir de l'amour que Dieu a pour lui, parce que ça va beaucoup plus loin et c'est beaucoup plus 
profond, puisqu'il fut déterminé avant que quoi que ce soit ne fut créé, qu'il allait faire ça. C'est pour 
ça que l'histoire d'Abraham n'est qu'une petite représentation sur le plan physique de quelque chose à 
quoi on doit penser et dont on doit tirer la leçon, considérant sa manière de penser. Parce que ce que 
Dieu pensait allait beaucoup plus loin que ce que pensait Abraham, et Il est allé jusqu'au bout. 

On lit donc que ce genre d'amour qui vient de Dieu, un amour que les humains n'ont pas, nous a été 
manifesté, rendu visible, si vous voulez, par Son Fils, Son Fils unique, que Dieu a envoyé Son Fils 
unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. Il s'agit de tout le reste de l'humanité, de ce 
que nous pouvons recevoir du fait qu'il était disposé à se sacrifier. L'amour, Son amour est un amour 
qui se sacrifie. Et puis Christ reflète ça par sa volonté à le faire, par amour, l'amour de Dieu, agape. 
  

Et cet amour, agape, consiste, non pas en ce que nous avons aimé Dieu, en d'autres termes, de cette 
manière. C'est ce que ça veut dire. Nous n'avons pas aimé Dieu de cette manière. Nous ne le pouvions 
pas. Nous sommes des êtres humains égoïstes. …mais en ce qu'Il nous a aimés. Il nous a aimé de 
cette manière. En d'autres termes, d'un amour qui se sacrifie. …et a envoyé son Fils comme 
propitiation pour nos péchés. 

Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, si Dieu nous a aimé de cette manière – ce qu'il nous dit est 
vraiment impressionnant - nous devons aussi nous aimer les uns les autres.  Il continue à 
développer et approfondir, ce que Christ avait dit la nuit de Pâque, "Vous devez vous aimer les uns les 
autres comme je vous ai aimé", et maintenant avec encore plus d'intensité et de puissance, avec la 
force et la clarté de ce que Jean avait écrit. 

Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, nous devons aussi nous aimer les uns les autres. On doit 
vivre comme ça. 

Personne n'a jamais vu Dieu; si nous nous aimons (là encore, de cette manière) les uns les autres, 
Dieu demeure en nous. Donc là encore, c'est ce qui établit en nous une confiance, une gratitude 
envers Dieu, de pouvoir faire partie de ce genre de communion, quand nous savons – quand nous 
savons – parce qu'on sait, chacun de nous sait ce que chacun pense de tous ceux qu'on connaît dans 
l'Église de Dieu! Comme par exemple mari et femme dans l'Église de Dieu. 
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Comme je l'ai mentionné le Sabbat dernier, je me suis vraiment échauffé à ce sujet le Sabbat dernier. 
Si les deux sont dans l'Église de Dieu, il devrait y avoir entre eux une certaine manière de penser. Et si 
on n'est pas capables de le faire dans le mariage, comment pensons-nous pouvoir le faire dans 
l'Église? C'est impossible si on ne peut pas vivre cet amour dans l'Église.  

C'est quelque chose qui n'a pas toujours existé dans l'Église. Il arrive parfois que les gens soient dans 
l'Église, mais ils ne sont pas vraiment dans l'Église. Parfois… Mais bon, c'est un tout autre sujet, n'est-
ce pas? Ça dépend de notre manière de vivre avec eux, jusqu'au moment où Dieu va le manifester. Ce 
qui est nécessaire si quelque chose ne va pas. 

Et donc, si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et Son amour (Son agape) 
est perfectionné en nous. C'est quelque chose qui se développe en nous. Et Il nous donne en ce 
moment plus que jamais auparavant, l'occasion de le voir et le développer encore plus. Parce qu'Il 
nous donne l'aptitude de voir cet amour, de le comprendre plus profondément qu'avant. C'est 
maintenant à nous de l'exercer, de le vivre plus que jamais auparavant.  

C'est ainsi que nous savons que nous demeurons en Lui, et qu'Il demeure en nous, en ce qu'Il 
nous a donné de Son esprit. Et le seul moyen pour que ce soit possible en nous, c'est par le fait que 
Dieu demeure en nous. C'est pour ça qu'on doit crier et demander, et Dieu va nous le donner. Si c'est 
ce que nous avons dans le cœur, si c'est ce qu'on veut, Il va nous bénir en nous le donnant.  

Verset 14 – Et nous, nous avons vu et nous attestons, en d'autres termes, en tant que témoins, si 
vous voulez, par notre manière de vivre. C'est ce que "attester" signifie dans ce cas, où "témoigner". 
…que le Père a envoyé le Fils comme Sauveur du monde. Est-ce qu'on saisit vraiment ce qu'il nous 
dit? Parce qu'on en a vraiment besoin. Selon tout ce qu'il vient de dire, si on vit et pense de la bonne 
manière et qu'on est d'accord avec Dieu, si on peut avoir en nous cette manière de penser aux autres, 
alors notre témoignage, ce qu'on vit, atteste "que le Père a envoyé le Fils pour être le Sauveur du 
monde." Parce qu'on progresse, grâce à la Pâque dans notre vie. Le fait qu'on peut être pardonnés du 
péché, que Dieu demeure en nous, ce qu'on nous dit ici est vraiment quelque chose de très 
impressionnant. 

Quiconque confesse, là encore, qui est d'accord par sa manière de vivre, pas sa manière de parler 
(faisant référence au verset 2) que Josué est le Fils de Dieu… C'est donc ce que nous faisons par ce 
qui est reflété dans notre vie, "Que Josué est le Fils de Dieu." Dieu demeure en lui, et lui en Dieu. 
Ce sont de très belles écritures si vous les comprenez en esprit. 

Et maintenant le verset 16 – Pour nous, nous avons connu et cru l'agape que Dieu a pour nous. 
Alors, je vais ajouter ici quelque chose? Ce mot, "pour" n'est pas l'idée de "envers." C'est 
malheureusement le mot qu'ils ont utilisé ici. Mais c'est le mot "dans" ou "avec." Et donc, Pour nous, 
nous avons connu et cru l'amour que Dieu a avec/en nous. On doit donc savoir et comprendre ce 
que nous pouvons faire dans ces corps physiques. Et alors c'est comme ça qu'on doit penser aux 
autres, il s'agit bien sûr de l'Église.  
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C'est pareil à ce qui est écrit dans Jean 15:4 où Christ avait dit, Demeurez en moi, et je demeurerai 
en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit. Ce sont donc ici les mêmes 
mots, mêmes expressions. Il s'agit donc de Dieu en nous, pas pour nous ou envers nous. On avait déjà 
parlé de ça. Et nous connaissons déjà l'amour que Dieu a pour nous, mais ça va plus loin que ça. Parce 
qu'il s'agit de ce qu'Il a en nous, de ce qu'Il nous a donné d'avoir. 

Et puis on continue dans 1 Jean 4:16 …Dieu est agape; et celui qui demeure dans l'amour/agape, 
l'amour de Dieu, demeure en Dieu et Dieu demeure en lui. Parce qu'il n'y a aucun autre moyen pour 

que ça se produise. Très simple.  

En ceci l'amour en nous (agape). Magnifique. On peut l'avoir tout comme on peut avoir l'esprit de 
Dieu. Parce que l'esprit de Dieu est vraiment… Voilà ce que c'est. C'est ce que l'esprit de Dieu doit 
produire par-dessus tout, si on le comprend. Tout le reste va suivre naturellement. Les lois de Dieu 
sont basées là-dessus, sur l'amour de Dieu. Tout est basé sur l'amour de Dieu. C'est la pensée, c'est 
l'être, la partie essentielle, si vous voulez, le cœur de Son être. Extraordinaire! C'est la raison pour tout 
ce qu'Il a fait, tout ce qu'Il fait et ce qu'Il va faire. 

En ceci l'amour en nous est perfectionné. Ce n'est pas très bien traduit. Je vais donc vous le traduire 
comme ça devrait être, c'est le verset 17. C'est en fait un peu plus direct, avec l'amour en nous, parce 
qu'Il vient de nous parler de ça, Avec agape en nous, nous sommes perfectionnés. Voilà comment le 
processus à lieu. 

Continuons, afin que nous ayons confiance au jour du jugement, c'est que nous sommes dans ce 
monde tels qu'Il est Lui-même. C'est pour ça qu'on nous dit que si Dieu a ce genre d'amour pour 
nous et pour les autres, on devrait nous aussi avoir ce genre d'amour entre nous, ayant le même état 
d'esprit. Ce sont des versets magnifiques. 

Verset 18, on continue. C'est ici en partie ce qu'on avait lu auparavant, quand on avait parlé du sujet 
de la peur dans la série d'avant. On nous dit, Il n'y a pas de crainte dans l'amour (agape), mais 
l'amour parfait bannit la crainte; car la crainte, comme on en a parlé, est punitive. Elle est 
pénible; c'est un lourd fardeau. Voilà ce que ça veut dire. Et celui qui craint n'est pas rendu parfait, 
ou perfectionné dans l'amour. Ils ne vont pas ensemble. 

Ça produit une assurance, une confiance. C'est ce qu'Il… Tout ce que Jean a écrit avant concernait 
cette assurance et cette confiance que nous devrions avoir, parce que nous faisons le bien, sachant ce 
qui est bien. Comme je l'ai déjà dit, on sait très bien quand on ne pense pas du bien de quelqu'un, si on 
est en conflit avec quelqu'un, si on n'a pas d'amour pour la personne et qu'on a quelque chose contre 
elle, on ne l'aime pas parce que "on a le droit de ne pas l'aimer", on ne veut pas pardonner quelque 
chose, on n'est pas prêts à pardonner. 

Pour nous, nous L'aimons, là encore c'est agape, parce qu'Il nous a aimés le premier. 
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Alors, dans la 5ème Partie de la série précédente sur L'Amour de Dieu, là encore, on parlait de cette 
question de crainte et il serait bon de retourner voir ces versets. Espérant que maintenant ils auront 
beaucoup plus de sens pour nous qu'avant. 

Vous savez, on peut lire des choses, les discuter, on peut entendre ce qu'on nous dit. Mais on entend 
des paroles, on entend l'histoire. Mais de pouvoir vraiment l'entendre et recevoir ce qui est dit est une 
autre affaire, parce que c'est spirituel pour l'Église, et ça peut prendre du temps. C'est un processus de 
construction. C'est pour ça que Dieu nous donne et nous a donné tant de temps pour apprendre toutes 
les vérités qu'Il nous a données. Il n'avait pas donné à Herbert Armstrong toutes les vérités dès le 
commencement. Il lui fallait vivre certaines choses et Dieu les lui révélait en chemin, apportant les 
vérités les unes après les autres, suivant la croissance de l'Église, pour qu'elle puisse les recevoir. 

C'est la même chose avec PKG. On peut… On ne peut pas tout recevoir d'un seul coup. En ce qui 
concernait l'Apostasie, Il ne nous a pas donné de comprendre tout d'une seul coup dès le départ, tout 
ce qui concernait l'homme du péché, les pierres du temple sur le fait que nous avions tous été vomit 
de la bouche de Dieu, quand vous repensez à Laodicée,  parce que nous étions tous tièdes.  

Toutes ces choses ne nous ont pas été révélées dans l'espace d'une semaine, deux semaines ou d'un 
mois. Ça a pris du temps, parce qu'il fallait qu'elles soient bâties les unes sur les autres. Et quand 
quelque chose avait été révélé, alors Dieu pouvait nous en donner plus. Parce qu'on est incapables de 
comprendre d'un seul coup les choses sur le plan de l'esprit. Nous n'en avons pas la capacité.  

Et donc, on nous les donne petit à petit alors qu'on progresse et ainsi, on progresse. Plus on avance 
avec en nous l'esprit de Dieu, plus on est en mesure de progresser. C'est comme Dieu venant dans nos 
vies, c'est un processus continuel, qui devient de plus en plus grand avec le temps, ça augmente ce 
qu'on est en mesure d'en recevoir. Et donc, ici, tout est à ce sujet.  

Et donc dans ce sermon on nous avait dit "La crainte exprime un manque de foi et de croyance." Et 
voilà le problème, comprenant comment c'est utilisé dans ce contexte, on a souvent tendance à penser 
à la crainte d'une autre manière, mais c'est un peu différent ici dans le sens où ça nous permet de 
comprendre quelque chose sur un plan spirituel. 

Et donc on nous avait dit dans cette série, dans la 5ème Partie de L'Amour de Dieu, alors qu'on parlait 
de ces choses au sujet de la crainte, "La crainte exprime un manque de foi et de croyance dans ce que 
Dieu nous dit." Ce n'est pas la première fois qu'on nous a dit qu'on devait s'aimer les uns les autres, 
comment juger dans l'Église. Mais ça prend du temps pour progresser jusqu'à arriver à pouvoir 
atteindre le niveau supérieur, si vous voulez, dans ce que nous exerçons et ce que nous vivons. Ça 
contribue à déterminer où on en est.  
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Et puis on comprend que quand on ne vit pas vraiment ces choses, alors il y a une crainte qui subsiste 
dans la vie des gens. Il y a, si vous voulez, un manque d'aptitude à exercer la foi et la confiance… Et 
c'est une question de savoir. 

J'espère que vous comprenez ce qu'est la foi. Dieu nous donne la capacité de croire ce qui est vrai. 
Alors, si on choisit (c'est notre choix) si on choisit de vivre comme ça et qu'on demande à Dieu de 
nous aider à vivre comme ça, alors c'est ça la foi. C'est de s'efforcer à vivre par la vérité, par les 
croyances que Dieu nous a données, voilà ce qu'est la foi. 

Et donc, la crainte exprime le manque de ces choses. Parfois c'est un manque ou une incapacité à 
croire ce que Dieu nous a donné, parce qu'on s'accroche à quelque chose qu'on ne réalise pas encore 
très bien dans notre pensée. Quelque chose sur notre manière de juger, quelque chose sur peu importe 
ce que c'est. 

Là encore, "La crainte exprime un manque de foi et de croyance en ce que Dieu nous dit. Ça reflète 
beaucoup plus une confiance qu'on place en soi." Une autosuffisance, "Ma manière de voir les 
choses", "comme je pense que les choses devraient être." C'est donc basé sur le soi, une question 
d'autosuffisance qui produit toujours certains degrés de crainte dans la vie de quelqu'un, même s'ils ne 
comprennent pas ce que c'est. Et Dieu nous dit, voilà ce que c'est. Parce que vous n'êtes pas encore en 
paix.  

Et à l'opposé de la paix, vous avez la crainte, les drames. Il y a plusieurs manières de classifier ça. Les 
drames et la crainte vont ensemble, parce que dans les drames, il y a des choses que les êtres humains 
craignent. C'est pour ça qu'il y a des drames. Pensez-y. Priez à ce sujet.  

Donc là encore, ça reflète beaucoup plus le fait de placer sa confiance sur le soi, ce qui est une 
question d'autosuffisance, ce qui produit toujours certains niveaux de crainte dans la vie de quelqu'un, 
même si ce n'est pas vu comme ça, parce que ça se manifeste de différentes manières. La crainte ne 
produit pas la paix, ou peut-être pour mieux le dire, la paix d'esprit. Au contraire, ça produit des 
conflits, des drames, un manque d'amour, l'incapacité à croire ce que Dieu dit, l'incapacité de le vivre 
dans le contexte de ce qu'on discute en ce moment, ce qui n'est pas la paix.  

Je me souviens d'Herbert Armstrong, et si je me souviens bien, il en parlait à chaque Fête des 
Tabernacles, il parlait de l'huile qui coulait sur la barbe d'Aaron, décrivant combien il était bon et 
agréable quand les frères demeuraient ensemble dans l'unité. C'était ce qu'il… Il adorait ça et on 
devrait nous aussi l'adorer. Parce que voilà de quoi il s'agit dans tout ça. 

Et il avait connu beaucoup de situations qui étaient loin de produire l'unité dans l'Église. Les gens, les 
ministres avec qui il était en contact, et on n'a appris la situation que plus tard. Et donc pas les gens de 
l'assemblée, pas les gens de l'Église. Il ne le pouvait pas. Comment pouvez-vous être en contact avec 
tout le monde? C'est impossible. C'était le ministère qui travaillait avec lui et qui était supposé le 
servir fidèlement, jusque dans leur manière de vivre. Il savait qu'il y avait des problèmes. Dans la vie 
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de pratiquement tous les évangélistes, il y avait toutes sortes de problèmes qui s'étaient infiltrés. Pas 
tous, mais la majorité. Et ça posait des problèmes énormes dans l'Église. 

Et donc, pour comprendre ce qu'il disait, quand il annonçait qu'il était merveilleux de voir l'unité dans 
l'Église. Il se languissait de voir ça. Et chaque ministre devrait vouloir voir ça, chaque personne dans 
l'Église devrait vouloir voir ça dans l'Église. Et plus on cherche à le voir, plus on va vivre comme ça. 
Et donc, il avait un désir profond de voir ça arriver, d'une manière qu'une personne moyenne ne 
pouvait pas voir, parce qu'il voyait des choses qui représentaient un danger incroyable pour l'Église, 
avec tant de ministres qui partaient pour aller faire ce qu'ils voulaient. 

Et donc voilà de quoi il s'agit. Ça provoque la crainte. C'est ce qui produit la peur dans la vie des gens, 
dans les assemblés et les gens n'ont… Ils ne sont pas tranquilles. Et si vous n'êtes pas tranquilles, si 
vous n'avez pas la paix, si vous n'êtes pas dans l'unité, c'est une horreur. 

C'est pour ça que j'acore voir comment est l'Église de nos jours. Nous sommes beaucoup plus unis que 
jamais… Je suis convaincu, que nous ne l'avons été en deux mille ans – une unité que nous avons 
aujourd'hui puisque Dieu est en train de nettoyer et purifier l'Église. Parce qu'Il nous a donné de 
comprendre beaucoup mieux les choses, comparé à ce qu'ils avaient il y a mille neuf cent ans de ça, 
deux mille ans de ça, quinze cent ans de ça. Simplement dû à l'époque où nous sommes dans le temps, 
du fait de ce qu'Il nous a donné, avec les vérités qui ont commencé à être révélées et magnifiées au 
travers d'Herbert Armstrong, de tout ce qui Lui avait été donné, des choses qu'il comprenait et que les 
apôtres n'avaient pas compris.  

Et puis avec tout ce qui a été révélé depuis l'Apostasie, des choses qu'ils n'avaient pas pu comprendre 
pendant Philadelphie – et certainement pas pendant Laodicée. Et ainsi de suite. 

Et donc la crainte ne produit pas la paix ou la paix d'esprit. La crainte a aussi tendance à produire des 
drames… Je répète ces choses parce qu'elles sont importantes à comprendre. Ce qui souvent est la 
conséquence de ne pas. Obtenir. Ce. Qu'on. Veut. Et si nous n'avons pas la paix avec Dieu dans notre 
pensée, alors on est agité. C'est une forme de peur, dépendant de ce que ça produit et comment ça le 
produit.  

Ainsi, ne pas obtenir ce qu'on veut. Parce que ce qui est vraiment hideux, c'est d'obtenir ce que "je" 
veux, comme "je" le vois, comme ça devrait être. Et là encore, c'est directement en rapport avec le 
sujet de cette série.  

Alors continuant maintenant. Retournons voir les écritures qui parlent de ça, nous ramenant à 
Romains 8. Il est bon de répéter ces choses. C'est pour ça qu'on retourne les voir pour les répéter. 
Espérant que maintenant on en sait un peu plus, on voit ça un peu mieux, on est beaucoup plus 
stimulés en esprit, on saisit mieux ces choses sur un plan spirituel, on les comprend mieux qu'avant. 
Et plus on est en mesure de faire ça et de croire ce que Dieu nous donne, plus on sera en mesure 
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d'exercer, de vivre l'amour de Dieu envers les uns les autres. C'est ce qu'Il veut. Voilà où nous en 
sommes dans le temps. 

Romains 8:13 – Car si vous vivez selon la chair vous mourrez. Ça veut dire, si on fait les choses à 
notre manière, loin de la manière selon laquelle Dieu nous a dit de les faire, voilà le résultat. L'esprit 
de Dieu ne va pas demeurer en nous. Il arrive un moment il faut qu'il y ait une séparation. 

…mais si par l'esprit… Ça nécessite l'esprit de Dieu. C'est pour ça qu'on s'écrit en priant Dieu. Mais 
si par l'esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez. Nous parlons donc ici de 
relations, il y a donc des choses qui font partie du fait d'exercer l'amour de Dieu, qui sont tout d'abord 
les efforts qu'on fait pour mettre à mort les actions de ce qu'on pourrait vouloir faire maintenant, de 
notre manière de penser à quelqu'un. Et si ce n'est pas bon et juste, si on ne pardonne pas à quelqu'un, 
si on retient quelque chose contre quelqu'un dans l'Église de Dieu, si on est en conflit avec quelqu'un, 
si on se sent offensés par ce que quelqu'un a dit dans l'Église. 

Quelle plaisanterie! Être offensé contre quelqu'un est un péché en soi-même. J'ai déjà parlé de ça 
avant dans des sermons. Il faut bien le comprendre sur le plan spirituel. Vous n'avez pas le droit d'être 
offensé contre qui que ce soit dans l'Église de Dieu, s'ils vous disent quelque chose. Ils peuvent vous 
appeler "l'idiot du village", et vous n'avez pas le droit de vous en offenser.  

Ça ne veut pas dire non plus que vous n'avez pas quelque chose à faire dans ce cas – peut-être 
d'engager gentiment une conversation, essayant de faire ce qui est bien, allant les voir seul à seul et 
pratiquant l'amour de Dieu avec eux. Mais vous ne pouvez pas vous en aller, ayant été blessé pour 
aller en parler aux autres pour les critiquer devant les autres en disant, "Tu sais, voilà ce qu'il a fait." 
Et vous présentez ça d'une telle manière que ça les rend… Et ainsi de suite.  

Ces choses arrivent dans l'Église de Dieu! elles sont arrivées depuis la Fête, pour le dire simplement. 
Ça ne devrait pas être le cas. Ça ne devrait pas arriver dans l'Église de Dieu, c'est l'idée dans tout ça. 
On doit être uns et unis à Dieu dans notre manière de penser. Et si notre manière de penser n'est pas 
droite et bonne, alors on peut se mettre à faire certaines choses pour exercer l'amour de Dieu. Comme 
d'aller voir quelqu'un humblement, sans les accuser ou trouver des choses à redire, ressentant que 
vous avez raison. Il faut que vous soyez prêts avec une bonne mentalité pour apprendre de ce qui s'est 
passé, parce que peut-être que quelque chose n'était pas exacte dans la communication ou la raison 
pour avoir communiquer les choses.  

Bien sûr, s'ils vous appellent "l'idiot du village" c'est plutôt clair. Mais bref, vous devez dire certaines 
choses qui montrent que vous êtes soucieux d'eux, que vous les aimez, et vous voulez que votre 
relation avec eux soit bonne. Vous ne voulez pas garder des rancunes. "Mais si c'est ce que tu penses 
de moi, qu'est-ce que je t'ai fait? Qu'est-ce que tu attends de moi? Qu'est-ce que j'ai fait de mal? Est-ce 
que je t'ai fait du tort?"  Et vous en parlez ouvertement, essayant de vous réconcilier. Faites tout au 
moins votre part. Voilà ce qu'est d'aimer les autres, faisant ce qu'on est supposé fait en premier lieu. 
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Et donc, si on "cherche à détruire les actions du corps", notre manière d'être, qui est toujours lié à 
l'égoïsme, "ma" manière de faire, "ma" manière de voir, comme "je "juge" la situation et bla, bla, bla, 
bla, bla. J'espère que vous comprenez ce que je veux dire, ce qui je pense être le cas. 

Verset 14 – Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu… Et donc, il nous faut suivre 
Dieu là où Il nous conduit. Dieu nous conduit en ce moment dans une direction qui nous mène à un 
niveau plus élevé que ce que nous avions dans le passé. C'est plus fort que dans le passé, parce qu'Il 
nous donne plus de choses à voir, à croire et à vivre que dans le passé. Et du fait qu'Il fait ça, nous 
sommes jugés selon notre manière d'y réagir. 

Et donc, Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu. Si donc nous ne 
sommes pas conduits par l'esprit, si on ne met pas en pratique les choses que Dieu nous a données, ce 
qu'Il nous a montrées, chaque fois qu'Il le fait…? 

Je pourrais revenir à l'histoire du Covid, et je pense qu'on en a tous tiré la leçon, de voir quelque chose 
d'aussi physique faire ressortir du fond de nous, des choses qu'on ne voyait pas et qu'on a pu voir tout 
à coup, nous donnant de pouvoir juger les questions plus importantes de la loi, ce qui est spirituel, 
sans baser ça sur ce que disent les gens dans le monde. Qu'ils aient raison ou tort est sans importance, 
ça n'a absolument aucune importance.  

Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu. Et vous n'avez pas reçu un 
esprit de servitude, et le mot ici, c'est dans le but de, pas "pour" …dans le but d'être encore dans 
la crainte. Ce n'est pas dans ce but que Dieu nous a donné Son esprit. Ce n'est pas ce qu'on reçoit 
dans l'Église de Dieu, pour avoir des drames, des différends, pour provoquer la peur parce qu'on ne vit 
pas comme on devrait vivre avec Dieu.  

Parce qu'en général, les gens savent quand ils ne vivent pas selon la loi, et ça provoque de la crainte. Il 
se peut qu'on ne réalise pas ce que c'est. Les gens qui désobéissent à Dieu aujourd'hui, hier, peu 
importe ce qu'ils ont à l'esprit, peu importe leurs actions, ils savent quand ils ont fait quelque chose de 
mal et qu'ils pèchent, en particulier quand ils ont pratiqué un péché, peu importe ce que ça peut être, 
peu importe ce que c'est. Et si c'est ce qu'ils font, ça provoque un tourment et un fardeau en eux. Et 
s'ils ne le ressentent pas, alors c'est que vous brûlez et endurcissez votre conscience, ce qui est encore 
pire. 

Et donc si dans notre pensée nous n'avons pas la paix, eh bien, c'est entre nous et Dieu. 

Car Dieu ne nous a pas donné… Là encore, Et vous n'avez pas reçu un esprit de servitude, dans 
le but d'être encore dans la crainte; mais vous avez reçu un esprit d'adoption. Dieu veut nous 
avoir comme Ses enfants. Il veut qu'on vive un certain mode de vie pour qu'on puisse naître dans Sa 
Famille, dans le Royaume.  
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…par lequel nous crions: Abba! Père! C'est une relation qu'on développe et qui s'établi avec Dieu 
Tout-Puissant. Nous venons juste d'avoir une série où Dieu veut qu'on puisse comprendre beaucoup 
mieux l'amour profond qu'Il a pour nous. Il nous a parlé de ça pour nous montrer combien il est 
important de réaliser qu'il faut exercer cet amour et le vivre les uns pour les autres. Si Dieu nous aime 
comme ça, alors, plus on arrive à le voir et le comprendre, plus on devrait être émus et rendu humbles 
de comprendre l'importance que nous sommes tous les enfants de Dieu et l'importance que ça a dans 
notre manière de penser les uns aux autres, et notre manière de traiter chacun des enfants de Dieu.  

L'esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes les enfants de Dieu. C'est 
donc par notre manière de vivre, ce qui en soi-même va vraiment refléter qui nous sommes.  

Verset 17 – Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 
cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui. Prêts à sacrifier le soi. Tout ça va 
ensemble, prêts à sacrifier le soi. …afin d'être glorifiés avec lui.  

Vraiment extraordinaire de voir ce qu'on nous offre, c'est difficile à imaginer, dur de comprendre 
l'importance d'être des héritiers, des cohéritiers. J'ai été ému de penser à ça aujourd'hui, quand je 
regardais le roi Charles (c'était sur le plan physique), quand son fils, William, lui a donné un baisé et 
ce qu'il lui a dit à ce moment-là, exprimant sa loyauté et sa fidélité au roi, son père, comprenant la 
longue lignée qui a existé depuis si longtemps. Et bien sûr, c'est un événement très physique dans le 
monde. 

Et puis ça m'a fait penser à un autre fils, qui a fait tant de dommages dans la part qu'il aurait pu avoir 
dans tout ça, et il a renoncé à tout ça pour quoi, pour qui. Mais c'est le choix qu'il a fait, sans vraiment 
comprendre ce qu'il aurait pu continuer à partager dans le cadre d'un héritage. Pas nécessairement 
pour devenir roi, mais de comprendre ce qu'il avait reçu sur le plan physique dans ce monde, est à 
vous couper le souffle. Et donc, ça a provoqué une honte incroyable.  

Mais sur le plan spirituel, ça va beaucoup, beaucoup plus loin que ça. Si on peut comprendre ça sur un 
plan physique, alors on peut comprendre que ce que Dieu nous a offert va vraiment beaucoup plus 
loin que ça, au point que c'est vraiment incomparable. Vous ne pouvez pas comparer ça. Mais si on 
peut arriver à comprendre quelque chose comme ça physiquement, j'espère qu'on pourra le dépasser, 
pour voir ce que Dieu nous a offert.  

Parce que vous voyez, la majorité des gens appelés au cours des deux mille ans passés, se sont tournés 
contre Dieu. La majorité des évangélistes à l'époque de Philadelphie, tous ceux qui ont grandis dans 
l'Église, sont tombés en chemin, partis. Quel horreur! Et ils avaient une grande influence sur qui? Sur 
les pasteurs et les ministres. Et eux aussi en général, se sont égarés. Et puis les frères, quand ils 
entendent ça, ils s'égarent. Ce qui s'est passé est vraiment terrifiant.  

Ainsi, de comprendre ce qui nous a été offert et ce qu'on nous a donné, reflète le fait que la plupart 
des gens n'ont jamais compris ça dans leurs vies. Ils n'ont jamais vraiment cru à ça de tout leur cœur, 
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ni même l'ombre de ce que représentait, de ce que signifiait d'être un héritier de Dieu, cohéritier avec 
Christ, avec tout ce qu'Il nous offre. Ça rend tout ce qui constitue cette vie physique dans ce monde 
physique vraiment insignifiant. C'est beaucoup plus grand et ça va beaucoup plus loin que tous qu'on 
pourrait considérer comme ce qui est ou a été la royauté dans ce monde. 

…si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de 
Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, prêt à sacrifier le soi. Ce qui est aussi vraiment le sujet 
de cette série. L'amour, l'amour de Dieu consiste vraiment à sacrifier le soi …afin d'être glorifiés 
avec lui.  

Car j'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir 
qui sera révélée en nous. Le partage des choses à venir. C'est ce qui me fait penser au fils qui a 
maintenant décidé de se séparer, et ne plus rien recevoir de tout ça, dans le sens d'être reconnu sur le 
plan physique. C'est triste, pour tout ce que ça représente sur un plan physique. 

Et d'autant plus pour nous spirituellement? 

Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. Et donc Dieu a 
attendu ça depuis si longtemps, ça fait tellement, tellement longtemps, et nous sommes presqu'arrivés 
là, les prémices, les 144 000, les premiers à hériter de Sa Famille. On ne peut pas imaginer la 
merveille que ça représente, combien ça va être extraordinaire dans le sens de ce que Dieu pense et ce 
qu'Il désire. Et cependant, il y aura aussi parmi eux, ceux qui font partie des assemblées de PKG, 
certains qui auront l'occasion de faire partie de ça, et puis les autres qui auront la chance d'être le 
fondement, le commencement d'un nouvel âge. Extraordinaire! Et puis la notoriété qui va avec ça, 
c'est pour cette raison que toutes ces choses doivent se faire correctement.  

Et puis un autre passage d'écritures très appropriés et extrêmement important qu'on trouve dans 
Sophonie. Alors celui-là est vraiment stupéfiant, impressionnant, très surprenant quand vous voyez ce 
qui est dit, parce que ça nous parle beaucoup plus de cette période en ce moment que de toute autre 
période dans le temps.  

Dans ce sermon, on avait souligné cette question de contraste entre la crainte et l'amour, l'amour de 
Dieu, montrant que c'était quelque chose qu'on devrait s'efforcer de comprendre. Il faut vraiment prier 
à ce sujet. C'est une des choses pour lesquelles on doit prier et demander à Dieu qu'Il nous aide à 
mieux la recevoir et la comprendre pour la vivre beaucoup plus pleinement.  

Et donc cette question, comme on le disait, "Cette question de crainte a déjà été discutée dans cette 
série, mais pas dans le contexte qui montre un contraste avec l'amour de Dieu demeurant en nous." 
C'est donc simplement pour nous ramener ces choses à l'esprit. 

Et donc voilà ce que nous avons lu à ce moment-là: Sophonie 3:16 – En ce jour-là… Là encore, on 
avait souligné, on a insisté encore et encore qu'en premier lieu, on parlait ici de cette période où nous 
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sommes plus que jamais auparavant. En ce jour-là on dira à Jérusalem… Alors, vous ne pouvez pas 
vraiment savoir de quelle Jérusalem on nous parle, jusqu'au moment où vous lisez le reste dans le 
contexte, parce qu'il s'agit de l'Église.  

Ne crains rien! Sion. Ce qui nous montre clairement de quelle Jérusalem on nous parle. Parce que 
Sion, d'autant plus sur un plan spirituel, là encore, nous montre vraiment qu'il s'agit de l'Église. Ça fait 
vraiment partie de ce que nous discutons en ce moment, du fait qu'il faut qu'on se débarrasse de ce 
genre de crainte dans notre vie, et qu'on devienne beaucoup plus unis à Dieu, si vous voulez.  

Que tes mains ne s'affaiblissent pas (pendantes). On ne se conduit pas comme ça du tout, nous 
n'avons rien en nous qui ressemble à ça, qui se décrit en ces termes. Bien au contraire, on est censés 
être encouragés et confiants, grâce à ce qu'on voit, par tout ce qu'on voit se produire en ce moment 
dans le monde. 

L'Éternel, ton Dieu qui est au milieu de toi est puissant, Il sauvera. Dieu tient vraiment à ce que 
nous puissions comprendre ça maintenant, à une époque où le monde est prêt à exploser. C'est le 
moment de s'appuyer et de faire confiance en Dieu dans ces choses, beaucoup plus que jamais 
auparavant. Il sauvera. 

Il fera de toi Sa plus grande joie, Il œuvrera, voilà ce qu'est le mot, dans Son amour. Et ce qu'Il 
nous offre en ce moment, dépasse de beaucoup ce que nous avions dans le passé. C'est ce qui consiste 
en Son œuvre, faites dans l'amour qu'Il a pour nous, mais c'est dans Son amour, l'amour qu'Il veut que 
nous puissions avoir et pratiquer dans l'Église. Nous avons donc l'occasion pour cette mentalité, cette 
vie, cet amour de se développer encore plus au sein de nos relations dans l'Église.  

Et les relations qui ne changent pas, les relations qui continuent de se trouver en conflit, que certains 
continuent de maintenir, et même d'en avoir une histoire, alors soit ils nettoient tout ça, dès 
maintenant, ou ils vont partir. Voilà le message. On doit se repentir. Il faut qu'on prenne ça 
sérieusement, comprenant d'où ça vient. Ça vient de Dieu, d'accord? C'est quelque chose qu'Il nous 
enseigne et Il nous dit dès maintenant qu'on doit le pratiquer beaucoup plus que nous ne l'avons 
jamais fait avant en tant que Son peuple.  

Et nous en avons l'occasion. Qui ne le voudrait pas, qui ne voudrait pas avoir encore plus de l'amour 
de Dieu, de l'esprit de Dieu dans leur vie. 

C'est ce que je veux. J'en veux plus. Et je suis sûr que vous aussi. Mais vous devez prier à ce sujet. 
Vous devez le demander, vous devez demander d'avoir cette mentalité, et de considérer toutes les 
relations, considérer toute pensée, quand une certaine manière de pensée à quelqu'un survient, voyant 
ce qui est dit et comment c'est exprimé, en quoi faisons-nous confiance et sur quoi nous appuyons 
nous? 
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Il œuvrera dans Son amour. Il se réjouira de toi par des chants. C'est ce que sera le résultat de ce 
qui va arriver au moment du retour de Son Fils, parce qu'à ce moment-là, tout aura été nettoyé et 
purifié, tout sera complètement prêt. C'est extraordinaire.  

Retournons maintenant à 1 Jean. 1 Jean 4:18, encore une fois, Il n'y a pas de crainte dans agape. 
Avec ça, peut-être qu'on pourrait mieux le comprendre comme étant le fruit de la crainte. 

Vous voyez, le fruit de l'esprit de Dieu et du mode de vie de Dieu, c'est la paix. C'est ce que ça 
produit. L'amour de Dieu produit la paix. La crainte produit les drames. C'est une réalité. Et si on peut 
le comprendre en ces termes, espérant que ça nous aidera. Il n'y a pas de crainte dans l'amour de Dieu. 
Ça n'existe pas. Et donc, ça ne devrait pas exister dans l'Église de Dieu. Notre amour devrait donc 
toujours être un amour qui donne et se sacrifie.  

…mais l'amour parfait bannit la crainte. Ce qu'on nous dit là est magnifique. Il la bannit, il s'en 
débarrasse. Il nous débarrasse des drames, et ça produit quoi? La paix. La paix les uns avec les autres. 
La paix entre nous, l'unité dans la paix entre nous, la paix de l'esprit, et la paix d'esprit avec Dieu, ce 
qui implique une confiance plus profonde. Plus vous avez la paix avec Dieu, la paix d'esprit, confiant 
que vous faites ce qui est bien, plus vous devenez confiants, et plus votre assurance se développe dans 
Son mode de vie. C'est une merveille.  

…car la crainte est punitive, et celui qui craint n'est pas parfait dans l'amour. Pour nous, nous 
L'aimons, parce qu'Il nous a aimés le premier.  

Et maintenant verset 20 – Si quelqu'un dit: J'aime Dieu, en d'autres termes, "Je l'aime de cette 
manière", "J'aime ce mode de vie" et qu'il haïsse son frère… Nous comprenons que ce mot signifie 
aimez moins en comparaison à ce que Jean disait.  

Si donc nous vivons une vie qui n'exerce pas l'amour de Dieu, alors voilà la réponse, c'est moins que 
ce que Jean nous dit, dans Son instruction de nous aimer d'une certaine manière, de penser l'un à 
l'autre d'une certaine manière. Et si c'est le cas, alors c'est un menteur. C'est ce que Dieu dit. Je ne 
pense pas que quiconque veut être un menteur.  

…car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit… Je repense aux couples, maris et femmes dans le 
passé qui ne s'entendaient pas, et qui étaient tous deux dans l'Église de Dieu. Qu'est-ce que ça…? Je 
repense à ce genre de situation. Que si les deux s'efforcent de vivre, se disant vivre le mode de vie de 
Dieu. Et s'ils n'arrivent pas à vivre en harmonie et dans l'unité et qu'il y a entre eux des conflits, alors, 
quelque chose doit changer.  

Soit l'un ne fait pas partie, ou les deux n'en font pas partie ou peu importe, mais quelque chose doit 
changer. Ou si les deux sont vraiment dans l'Église, alors la repentance est indispensable et une 
guérison doit avoir lieu, une réunification et un amour sincère doivent commencer à se développer, et 
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doit s'exercer entre les deux, développant une attention particulière pour l'autre qui dépasse ses 
propres envies.  

Et c'est alors que ce qu'on nous dit maintenant entre en jeu, car celui qui n'aime pas son frère qu'il 
voit, comment peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas? Et c'est pareil dans les assemblées. Si on ne 
s'aime pas les uns les autres comme Dieu nous l'a montré, avec ceux qu'on peut voir et qu'on peut 
fréquenter, ceux qui sont avec nous, et si on ne peut pas exercer l'amour de Dieu parmi nous, alors, 
vraiment comment pouvons-nous penser aimer Dieu et avoir une relation avec Lui?! Parce qu'Il nous 
dit très directement au travers de Jean que ça ne peut pas se produire. Ça ne peut pas exister, parce 
qu'alors il s'agit de péché dont il faut se débarrasser! Impressionnant!  

C'est un raisonnement sain, un raisonnement clair, appelant un chat un chat, c'est ce que j'aime 
vraiment avec ce que Dieu nous révèle en ce moment par Jean, c'est beaucoup plus fort que ça ne l'a 
jamais été. On nous donne ici des paroles très puissantes. 

Je pense que ça vaut la peine de relire ça. Une écriture magnifique! Si quelqu'un dit: J'aime (de 
cette manière) Dieu, et qu'il aime moins son frère, moins comparé à ce que Jean nous montre ici, 
c'est un menteur; car celui qui n'aime pas son frère, en d'autres termes, de cette manière, qu'il 
voit, comment peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas? Une réponse très clair. C'est solide, c'est sain, 
c'est puissant. 

Et nous avons de Lui ce commandement: que celui qui aime (de cette manière) Dieu doit aussi 
aimer ou vraiment aimer son frère. Impressionnant.  

On va s'arrêter là pour reprendre d'ici le Sabbat prochain. 
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